

Graz, am 27. Jänner 2025

Messebilanz 2025:

40 Jahre Häuslbauermesse Graz – Das Jubiläum ein voller Erfolg

Gerade in herausfordernden Zeiten ist das ein ermutigendes Signal – und die Häuslbauermesse Graz setzte hier einen wichtigen Impuls. Als Stimmungsbarometer der Branche ließ sie uns optimistisch in das kommende Wirtschaftsjahr blicken und gibt neuen Schwung für Investitionen, Innovationen und Wachstum. Die 40. Jubiläumsausgabe der Häuslbauermesse Graz war ein beeindruckender Meilenstein und übertraf die Erwartungen von Besucherinnen, Besuchern, Ausstellerinnen und Ausstellern gleichermaßen. Vom 23. bis 26. Januar 2025 strömten über 30.000 Interessierte in die Grazer Messehallen, um sich über die neuesten Innovationen und Trends rund um Bauen, Renovieren, Energiesparen und Wohnen zu informieren. Mit über 400 Ausstellerinnen und Ausstellern und einem umfangreichen Rahmenprogramm bestätigte die Messe einmal mehr ihre zentrale Rolle als führende Plattform für die Bau- und Wohnbranche in der Region.

Highlights der Messe

Die Jubiläumsausgabe bot zahlreiche Highlights, die sowohl Fachbesucher als auch Privatpersonen ansprachen:

- **Nachhaltigkeit und Energieeffizienz:** Moderne Heizsysteme, Photovoltaiklösungen, nachhaltige Baustoffe und Smart-Home-Technologien standen im Fokus und zeigten, wie Klimaschutz und Energieeinsparungen erfolgreich kombiniert werden können.
- **Vielfältiges Rahmenprogramm:** Rund 70 Fachvorträge und Live-Demonstrationen boten fundierte Einblicke in Themen wie ökologisches Bauen, Förderungen und rechtliche Aspekte des Bauens.
- **„Jetzt erst recht – Tipps & Tricks für den Hausbau“:** Die Experten Günther Nussbaum („Der Pfusch-am-Bau-Checker“) und Dr. Christian Horwath, bekannt aus dem TV, begeisterten das Publikum mit praxisnahen Ratschlägen, die auf große Resonanz stießen.
- **NEU: Gewerbetag:** Am Donnerstag, den 23. Januar, erhielten Gewerbetreibende exklusiv kostenlosen Eintritt zur Messe. Die Initiative wurde von vielen Fachbesucherinnen und Fachbesuchern genutzt, um Netzwerke auszubauen und neue Geschäftskontakte zu knüpfen.

Ausstellerstimmen

DESIGN VOM GREIN | EDWIN GREIN

„Die Messe ist gut und vor allem qualitativ hochwertig besucht. Die Aufträge liefen sehr gut, ebenso die Gespräche – die Stimmung war durchweg positiv. Was will man mehr? Unser Messeauftritt hat sich mehr als nur ausgezahlt. Besonders der Gewerbetag am Donnerstag war

ein voller Erfolg und sollte 2026 unbedingt wieder stattfinden. Ein großes Dankeschön an die Grazer Messe für die ausgezeichnete Zusammenarbeit!“

ALPENRELAX | ANNEMARIE WIESER

„Die Besucherqualität war gut, und wir konnten viele interessante Gespräche führen. Die Stimmung war durchwegs positiv. Besonders der Donnerstag, der erste Messetag, lief besser als in den vergangenen Jahren.“

LAGERHAUS | ING. ALFRED GUTSCHI

„Ein großes Dankeschön an die Grazer Messe für die gelungene Zusammenarbeit! Die Häuslbauer 2025 war für uns ein besonderes Ereignis, da wir bereits zum 40. Mal an dieser Messe teilgenommen haben. Die Gespräche waren hochwertig und zielführend, und auch der Gewerbetag am Donnerstag war ein voller Erfolg und sollte unbedingt fortgeführt werden. Es war eine positive Stimmung spürbar, was uns zeigt, dass der Bausektor wieder an Dynamik gewinnt. Wir freuen uns schon jetzt auf die Häuslbauermesse 2026!“

KARL LEIST GMBH | KARL LEIST

"Die Messe war für uns wieder ein voller Erfolg. Trotz der aktuellen Bauflaute hat uns bereits im letzten Jahr das Thema Förderungen sehr geholfen. Dieses Jahr war die Veranstaltung noch besser – die Besucherqualität war ausgezeichnet!"

FRANZ KLETZENBAUER | K1 CENTER

"Dieses Jahr haben wir mit einem Gemeinschaftsstand teilgenommen und konnten die hervorragende Besucherqualität erleben. Wir kommen nächstes Jahr definitiv wieder! Unser neu aufgebauter Stand hat sich voll und ganz bewährt."

RIKA PREMIUM STORE GRAZ | ROBERT PASSATH

„Wir waren das 1. Mal auf der Grazer Häuslbauermesse und sind sehr zufrieden. Unser Ziel war es neue Kundenkontakte zu genießen und wir erwarten gutes Folgegeschäft. Auf jeden Fall sind wir bei den nächsten Messen auch mit dabei!“

VORWERK | LECHNER DANIEL

„Vier fantastische Tage auf der Messe Graz liegen hinter uns! Spannende Gespräche, großartige Kunden und erfolgreiche Geschäfte – ein herzliches Dankeschön an alle, die dazu beigetragen haben!“

Statement von Armin Egger, Vorstand der MCG

„Die 40. Häuslbauermesse Graz war ein großer Erfolg und ein bedeutender Meilenstein in der Geschichte der Messe. Mit tausenden Besucherinnen und Besuchern sowie einer breiten Palette an Ausstellerinnen und Ausstellern hat sich erneut gezeigt, dass die Häuslbauermesse Graz die zentrale Plattform für Hausbau, Renovierung, Einrichten und Energieeffizienz in der Region ist. Wir danken allen Ausstellerinnen und Ausstellern, Besucherinnen und Besuchern sowie

unserem engagierten Team, die mit ihrer Unterstützung und ihrem Einsatz zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben. Die Stimmung im Konsum- und Investitionsbereich zeigt erfreuliche Zeichen der Erholung. Nach einer herausfordernden Zeit sehen wir nun einen langsam, aber überaus deutlich erkennbaren Aufwärtstrend in diesem für die Wirtschaft so entscheidenden Segment. Diese positive Entwicklung gibt uns Zuversicht und Motivation. Wir freuen uns darauf, diesen Schwung mitzunehmen und die sich bietenden Chancen optimal zu nutzen und somit die Branche nachhaltig zu stärken.“

Statement von Helmut Sechser, Leitung Messe

„Bauen, Renovieren und Einrichten liegen im Trend - ein Resümee der Jubiläumsausgabe der Häuslbauermesse. Die 40. Auflage der traditionellen Messe in den Hallen der MCG hat eindrucksvoll gezeigt, wie groß 2025 das Interesse an diesen Themen wieder ist. Viele Besucherinnen und Besucher haben sich vor Ort zu den neuesten Entwicklungen in den vertretenen Branchen beraten lassen und den Ausstellern ein Plus bei der Qualität und Anzahl der Gespräche an Ihren Ständen beschert. Die Messe ist ein wichtiger Impuls für einen Wirtschaftszweig, der es in den letzten Jahren nicht einfach hatte und ein Lichtblick für viele Partner, die den Wert der persönlichen Betreuung auf der Messe schätzen und betonen. Neue Bereiche, wie die Premium Möbelwelt im Obergeschoß der Halle A, sowie der erstmals veranstaltete Gewerbetag und der neue Wirtschaftsabend haben zusätzliche Besucher auf die Messe gebracht. Erstmals konnten die Besucherinnen und Besucher eine Bewertung zu Ihren favorisierten Ständen abgeben und haben zahlreich diese Möglichkeit genutzt. Die Auswahl war bei rund 400 Ausstellern und teils großartigen Ständen zweifellos sehr schwer. So haben sich die Preisträger der ersten offiziellen Wahl der schönsten Stände auf der Häuslbauermesse Graz, „Die Neuen“ (1. Preis), „K1 Center“ (2. Platz) und „Dissauer“ (3. Platz), über die Wahl und die Prämierung sehr gefreut. Unser Dank gilt allen Ausstellerinnen und Ausstellern, Besucherinnen und Besuchern und dem gesamten Team der Messe, das diese hochwertige Veranstaltung professionell umgesetzt hat.“

Besucherresonanz und Ausblick

Die Jubiläumsmesse war ein voller Erfolg, wie das positive Feedback der Besucherinnen und Besucher zeigt. Besonders geschätzt wurden die hohe Qualität der Beratung, die vielfältigen Themen und die praxisnahen Expertenvorträge.

Die nächste Häuslbauermesse Graz wird von 22. – 25. Jänner 2026 stattfinden. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren, um erneut ein inspirierendes und innovatives Angebot zu schaffen.

TANJA SCHOBeregger, BSC. MSC.

Messe Marketing

M.+43 664 8088 223

E. tanja.schoberegger@mcg.at